

ターミナル見学に行ってきました!

6/14(金)に新卒一同で倉庫・ターミナル見学に行き参りました。

私たち新卒一同は、4月より6月末まで各部署に配属されて研修を受けていました。その一環として、普段お世話になっている乙仲様と船社様にお願いして、見学させて頂きました。

倉庫では、主に梱包やバンニング、ターミナルでは、日本で唯一自動稼働しているターミナルである飛島コンテナ埠頭に訪れ、その自動稼働の様子やクレーンの遠隔操作を見ることができました。

今回の見学では、普段は研修などで見聞きだけしかしていなかったモノを、全員が初めて自分たちの目で見る事ができたので、終始興奮が止まりませんでした。実際の場面を見学できたことによって、自分たちが行っている業務の先がこういう風な形になっているのかという具体的なイメージを持って、日々の業務の中でも活きる場面もあり、非常に貴重な経験となりました。

まだまだ未熟な点の多い私共ではありますが、このような経験を通じて成長し、皆様のお役に立てるよう精進していくつもりですので、今後とも宜しくお願い致します。

最後に、貴重な経験をさせて頂いた名港海運様、ONE様、誠にありがとうございました。



【強風の中で躍動感溢れる集合写真
後列左から皆川、劉、横家
前列左から鈴木、小林、赤塚、高橋、伊藤】

情熱羅針盤

ジャパントラストかわら版



2019年度 新入社員個別紹介!

以後お見知りおき
ください!!



りゅう しん げん 劉 信彦

皆様、初めまして。2019年4月に入社しました劉信彦と申します。6月に名古屋本社での研修を終え、7月より東京での外勤営業としてデビュー致しました。

私に関して少し自己紹介させていただくと、国籍が台湾、出身は東京都八王子市、3月までは上智大学に在籍しておりました。アルバイトでは飲食、アパレル、テニスコーチの3つを経験しました。

学生時代はテニスに熱中しておりまして、体育会には所属せずに、テニスコーチとして日々練習に励んでいました。

テニスコーチとしましては、
“お客様に教えるためにはまず自分が努力!
努力して学んだことを整理して共有!”
“お客様の前では立場にかかわらず皆プロフェッショナル”
の2つをモットーに日々精進を重ねて参りました。
そのおかげか自分が伝えることに自信を持って、
レッスンでは良い評価も得られました。



テニスコーチと営業は一緒ではないとは思いますが、通ずる点もあると思います。初めて社会に出ていく身として、不安な点は多々ありますが、この経験を活かして、プロフェッショナルの精神を持って最大限の努力を行い、皆様の前に自信を持って立てるように頑張りたいと思います!

またいずれは皆さんに愛され、信頼される営業になっていけるよう精一杯頑張ります!

すずき まゆ 鈴木 麻友

皆様はじめまして。4月に新入社員として入社いたしました鈴木麻友と申します。

3か月間の名古屋本社での研修を終え、7月から正式に名古屋配属の外勤営業となりました。



お客様の中には既にお会いした方もいらっしゃるかと存じますが、はじめましてということで少し自己紹介させていただきます。生まれも育ちも神奈川県横浜市の“はまっこ”です。名古屋配属ということで親元を離れての初めての一人暮らしにわくわくしております。名古屋はご飯が美味しいですし、周辺他県にも色々名所がありますから、これからの名古屋ライフが楽しみでもあります。

大学では、異文化間コミュニケーションや国際社会学を学んでおりました。大学で学んだことをきっかけに日本と世界の架け橋になるような仕事がしたいと考えるようになりこの業界に飛び込んでまいりました。研修期間にはブッキング・書類・内勤営業の各チームを回って一通りの業務内容を教わる機会をいただきました。日々勉強することがあり、自分の知識不足と経験不足に打ちのめされそうになりますが、持ち前の負けず嫌いな性格と柔軟なハートを武器に精一杯頑張っていきたいと思っております!

営業としてもひよっこの私ですが、その分何事にも全力で当たらせていただきますので宜しくお願い致します!!